Sports 11

Handball/39e championnat d'Afrique des clubs champions/En prélude au match Phoenix-Zamalek aujourd'hui

Atteindre le second tour

Serge A. MOUSSADJI

Hammamet (Tunisie)

S'il connaît le palmarès du géant égyptien, le gardien Rufin Essono sait toutefois que l'issue de la rencontre de ce jour dépendra d'abord de la capacité des Gabonais à évoluer en bloc. L'objectif étant d'atteindre le second tour du rendez-vous continental.

APRÈS leur défaite sur le fil face aux Marocains de Widad Smara (24-25), samedi dernier, et leur belle victoire sur les Libyens d'Al Ittihad (26-15) dimanche, les joueurs de Phoenix ont eu droit hier à une journée de repos. Une pause consécutive à une nouvelle modification du calendrier de la compétition et qui fait beaucoup de bien au groupe.

Surtout que les poulains de Jackson Richardson (arrivé à Hammamet dans la nuit de dimanche à lundi, donc après le succès face aux Libvens) et de Pablo Morel voient se présenter devant eux le Zamalek. Une grosse écurie dans l'univers égyptien et continental du handball.

Mais personne, au sein de Phoenix, ne veut se laisser dévorer par l'ogre venu des bords du Nil. « Nous avons tous en tête une possible qualification pour le second tour de ce 39e Championnat d'Afrique des clubs champions. L'entraîneur va forcément nous donner une ligne de conduite. On pourra sans doute tout donner devant les Égyptiens ou, au contraire, limiter la casse pour être en mesure de disputer la qualification aux Ivoiriens du Red Star», a indiqué hier le gardien Rufin

Avant d'ajouter : « le Zade bataille.»

Pour mémoire, le Zamalek

Les propos du dernier Essono.

Essono.

malek est une équipe très forte et nous savons qu'elle vient pour remporter le trophée. Certes, nous n'avons pas le même niveau. Mais ce n'est pas une raison pour abandonner déjà le champ

a terminé troisième lors de la précédente levée organisée à Ouagadougou (Burkina Faso). Laissant le titre de champion à son "ennemi juré["] Al Ahly. Pour le moment, le Zamalek, vainqueur de la 37e édition, n'a disputé qu'un seul match, nettement remporté (39-19) face à Al Ittihad, lors de la deuxième journée.

rempart gabonais ne sont ni la remise en cause des premières consignes de Pablo Morel, qui avait supervisé les deux premiers matchs de Phoenix et qui ne voulait pas donner des objectifs de résultat précis, ni l'expression d'une ambition nouvelle et inconsciente née après la facile victoire sur un Al Ittihad démotivé dans l'entame de la seconde période dimanche dernier. «Tout ce que nous faisons actuellement n'a pour finalité que la future CAN», a expliqué

Tout le monde reste, toutefois, focalisé sur la compétition qui se déroule présentement à Hammaune cohésion retrouvée. **ARGUMENT•** « Le premier

met (Tunisie). Pour Rufin Essono, la différence observée entre la courte défaite devant Widad et le large succès face à Al Ittihad se justifie en partie par

Pour Rufin Essono Eny, Phoenix devra limiter la casse contre le Zamalek

Jackson Richardson va diriger sa première rencontre de coupe d'Afrique des clubs.

match gagné par les Marocains peut s'expliquer par le fait que les joueurs, qui ont intégré récemment le groupe, ont mis du temps à exprimer leur véritable potentiel. Les différents entraînements et rencontre ont permis de gommer un peu cela. L'équipe sera plus soudée lors des prochaines parties, comme devant Al Ittihad, en espérant d'autres belles victoires au bout», avance-

Le second argument versé au réveil de Phoenix demeure (enfin) le respect des consignes de l'encadrement technique. « Ne pas avoir su reproduire les directives du coach (Pablo Morel, ndlr) nous a fait goûter à une défaite dont on se serait bien passé. Face aux Libyens, nous avons rectifié le tir et reproduit ce que nous faisions aux entraînements. Comme défendre en bloc sur le côté où se trouve le ballon. Tout le monde a su répondre présent sur ce succès», a poursuivi le gardien, auteur d'une belle prestation de-



Phoenix devra se servir de l'opposition face au Zamalek pour préparer au mieux le rendez-vous décisif contre le Red Star.

vant les attaquants libyens. S'il n'a pas voulu tirer la couverture de son côté, Rufin Essono, par ses nombreux arrêts, a néanmoins contribué à redonner confiance à ses partenaires. Lesquels se sont lâchés en attaque et se sont évertués à verrouiller leur défense. Pour preuve, ils ont encaissé moins de buts devant une formation libyenne qui avait également perdu sur le fil face a à Widad Smara (24-25). « C'est juste la preuve que tous les compartiments ont bien fonctionné ce dimanche. Simplement parce que nous nous sommes aperçus que nous perdons souvent contre des équipes qui ne nous sont pas vrai-

ment supérieures. A cause

de détails sur lesquels nous

ne mettons pas toujours l'accent. Nous avons pris tous les paramètres en compte dimanche et obtenu une belle victoire. Il faut maintenant rester dans ces mêmes dispositions tactiques pour engranger d'autres victoires», s'est-il contenté d'ajouter.

Phoenix affronte le Zamalek aujourd'hui à 16 heures à Hammamet.

Football/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Prise de contact avec la CPA

Les doléances des arbitres à la ligue

J-P A

Port-Gentil/Gabon

La présidente du nouveau ligue de football de l'Ogooué-Maritime veut, en s'imprégnant des problèmes auxquels sont confrontés les arbitres, s'employer à trouver des solutions le plus rapidement possible.

LA salle des arbitres, sise au stade Pierre-Claver Divunguy de Port-Gentil, a servi de cadre, jeudi dernier après-midi, à la prise de contact du nouveau bureau directeur de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime, que dirige Liliane Robaky, avec les arbitres issus de la Commission provinciale arbitres.

marrer sous peu. Il est imégalement troisième vice-

« La saison sportive va dé-

portant de rencontrer les différentes parties qui composent notre ligue, donc les arbitres que vous êtes. J'ai convoqué cette réunion pour faire un peu le point avec vous bien avant le démarrage de nos différents championnats, cuvée 2017-2018. Faites-moi un état de vos besoins pour trouver *des solutions rapides* », tels sont les premiers mots prononcés par Liliane Robaky, en s'adressant aux arbitres de la commission provinciale, présidée par Christian Nkolo Ogandaga,



Le bureau de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime lors de la rencontre avec la Commission provinciale des arbitres.

président en charge des sous-ligues, dans le nouveau bureau directeur de la ligue.

Justement, M. Nkolo Ogan-

daga a lui aussi pris la parole en ces termes : «J'atl'attention arbitres que (...) je ne viens pas pour leur régler des comptes, ni faire un bras de fer. Nous devons plutôt nous mettre au travail.»

De leur côté, les arbitres, par la voie de leur représentant, ont d'abord adressé leurs vives félicitations à la présidente de la ligue pour son élection à la tête de cette instance, le 19 août dernier. Se félicitant de ce que le bureau de la ligue ait pensé à rencontrer les arbitres avant le démarrage des différentes compétitions de football. Ce qui est une première, et qui préfigure de lendemains meilleurs entre les deux parties, pour les quatre prochaines années.

Aussi, les hommes aux sifflets ont-ils demandé un soutien moral sans faille de la ligue, afin qu'ils mènent à bien leurs différentes missions. Ce qui passe par des stages de remise à niveau et des passages en grades.